



2010



## Die Gangster sind los

Das Dorftheater Poggenhagen steht auf Diamantenroulett

**Leserreporter Stefan Schlamelcher in Neustadt am Rübenberge:**

In Poggenhagen sind die Gangster los, es gibt viel Tumult um einen Diamanten. Die Theaterkomödie „Diamantenroulette“ im Gemeindehaus der evangelischen Kirche ist erfolgreich angelaufen, es gibt nur noch wenige Karten. Wer schnell noch dabeisein möchte, kann sich seine Tickets unter 05032/61322 bei Lampe in Neustadt-Poggenhagen, Bonifatiusstraße, sichern. Erwachsene zahlen fünf, Kinder drei Euro. Walter G. Pfau's Kriminalkomödie in drei Akten in Kürze: Fritz Sander kommt mit seinem Freund Udo ziemlich angetrunken nach Hause. Fritz hat seinen Wagen zu Schrott gefahren. Die Nummernschilder und das Kissen vom Rücksitz bringen die beiden mit. Was sie nicht wissen, ist, dass in dem Kissen ein wertvoller Diamant versteckt wurde, den ihnen die Gangsterbraut Elsa-Edwige untergejubelt hat. Das Einbrecherpaar schleicht zum Haus von Udo, um den Diamanten zu holen. Sie werden von seiner Frau Helga erwischt. Geistesgegenwärtig gibt sich Elsa-Edwige als Nichte von Fritz aus.

Fritz bleibt nichts anderes übrig als mitzuspielen, weil er zuvor ein kleines Techtelmechtel mit



**Unverhofft: Ein Diamant führt zu viel Tumult und etlichen Verwicklungen.**

Elsa hatte, und diese ihm droht, es seiner Frau zu sagen. Das führt von nun an zu ungeahnten Verwicklungen. Als dann auch noch Udo, um seinem Freund zu helfen, seiner Frau Tine erklärt, Elsa-Edwige wäre seine Nichte, ist das Chaos perfekt. Mitspieler: Wilhelm Thimm, Sigrid Baumann, Stephanie Schulze, Inge Dangers, Siebert Dach, Ute Lampricht-Jess, Kirsten Reimann, Klaus Hendrian und Dennis Strecker. Regie führt Annette Quitmeier. Weitere Vorführungen gibt es am 12. und 13. November jeweils um 20 Uhr sowie am 14. November um 16 Uhr. [www.wunstorf-hautnah.de](http://www.wunstorf-hautnah.de) - hörbar

